
Protokoll 

Breitensport Fachkommissionssitzung 

23.01.2024 
 

Ort:   digital 

Beginn:  18 Uhr       

 

Anwesende: 

Amberger Rocco  ÖGV 
Weber Uwe   ÖGV 
Barbara Fink   SVÖ 
Werner Freitag  VHV 
Gerald Wiesinger  ÖRV 
Alexandra Fink  SVÖ 

 

Tagespunkte: 

1. Begrüßung 
2. Termine 2024 + Organisation 
3. Aktualisierung der DB für 2024 
4. Terminisierung der Landesmeisterschaften 
5. Staatsmeisterschaft 2024 
6. Besprechung der Prüfungsordnung 
7. Allgemeines 

 

Ad 1) Frau Fink begrüßt die anwesenden Fachkommissionsmitglieder. 

Ad 2)  

Gerald Wiesinger teilt Fr. Fink noch einen weiteren Termin in der Region Nord mit. ÖGV 
Fischlham hat den gleichen Termin wie ÖRV Böheimkirchen gewählt, daher wird versucht das 
ÖGV Fischlham einen alternativen Termin nimmt. 

Die Regionen Ost, Süd und Nord sind mit ihren Terminen soweit fertig. Werner Freitag teilt 
der FK mit, dass der VHV Dornbirn und der ÖRV Kummenberg wieder ein Turnier machen wird, 
jedoch hat er noch keine Termine.  

Region Ost:   3 Termine 

Region Nord:   3 Termine 

Region Süd:   5 Termine 



Region West:   2 Termine 

 

Antrag: Da eine Cup-Wertung mit nur 3 Terminen schwierig ist, schlägt Fr. B. Fink vor, dass der 
Österreichbewerb der Staatsmeisterschaft als weiteres Cupturnier dazugenommen wird.  

Abstimmung:  einstimmig 

 

Ad 3)  

Die DB werden von Fr. B. Fink aktualisiert und auf der Homepage schnellstmöglich 
veröffentlicht. 

 

Ad 4)  

Es wird auch dieses Jahr keine Landesmeisterschaften, da die Starterzahlen noch zu gering 
sind. Region West überlegt noch, ob sie eine LAMS bei einem der beiden Cup-Turniere 
veranstalten. 

 

Ad 5)  

Die OG ÖGV Judenburg hat ihr Ansuchen auf die Staatsmeisteschaft 2024 zurückgezogen, da 
es den gewünschten Veranstaltungsort nicht erhalten hat, daher bleibt als Veranstalter nur 
der ÖHV Enzesfeld übrig.  

Gerald Wiesinger informiert Fr. Mielich (Obfrau ÖHV Enzesfeld) über die Vergabe und teilt ihr 
ebenfalls die beiden möglichen Termine mit. 

Die STAMS 2024 findet am 31.8.-01.09.2024 statt.  

Werner Freitag entschuldigt sich um 20 Uhr, da er noch zu einem weiteren Termin muss. 

 

Ad 6)  

Gerald Wiesinger spricht einige Passagen in der PO an, in denen die Formulierung geändert 
werden muss. Die einzelnen Änderungen werden mit den restlichen FK-Mitgliedern 
besprochen. Fr. B. Fink nimmt die Änderungen schnellmöglich vor und übermittelt die PO 
erneut an alle FK-Mitglieder. 

Alexandra Fink bittet die FK um Überlegungen zum Thema Disqualifikation. Die nicht 
vorhandene Sozialverträglichkeit von Hunden muss ein Grund für eine Disqualifikation sein 
(Diskussionsgrund Hundeattacke in Oberösterreich). Fr. Fink erwähnt nochmals, dass dann 
eine neue BH-VT zu absolvieren ist, dies jedoch von einigen Starter:innen umgangen werden 
kann aufgrund von Lizenzen, wie in Agility oder einem separaten LH wie in RO. Barbara Fink 
stellt folgenden Antrag: 



Sollen auch im Breitensport auch Lizenzen eingeführt werden, um in Zukunft eine 
transparente Dokumentation von auffälligen Hunden gewährleisten zu können? 

Abstimmung: 4 dafür, 1 Enthaltung 

 

Ende:   20:45 Uhr 


